
讨论会议纪要 专题讨论会会议纪要(模
板5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？
以下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

讨论会议纪要篇一

各省、 自治区、直辖市土地(国土)管理局(厅)，土地资源调
查办公室： 由全国土地资源调查办公室主持的山东省与毗邻
四省土地详查接边会议，于x x x x年10月5日在山东省济南市
召开。

这次接边会议是继西藏自治区、辽宁接边会之后，又一次非
常成功的会议。山东、河北、河南、安徽、江苏等五省以及
涉及接边的16个市(地)、44个县的土地详查负责人和技术人
员，山东省民政厅，安徽省区划办的有关人员，共140人参加
了会议。

流中心线、山脊线为界；2．当双方使用图件比例尺不一致时，
小比例尺要服从大比例尺图件的精度；3．双方使用图件年代
不一致时，旧图要服从新图；4．数据变动的暂时上动下不动；
5．当双方界线一致，但双方计算控制面积数据不一致，误差
在限差之内时，由在图幅上占地多的一方改正水域、未利用
土地或林地，尽量不动耕地数据。山东省土地管理局副局长
于朝升同志出席会议，并讲了话，他希望大家“要积极认真，
求同存异，依据有法律效益的文件资料，能解决的尽量解决，
同时要有利于睦邻友好”。

会议自始至终充满友好气氛，由于山东省会前做了大量准备



工作，以及接边各方均带来比较齐全的图件和资料，并认真
地对涉及到的每幅图、每个控制面积数据逐一进行核对，最
后双方共同签署了接边记录，接边工作取得圆满成功。

会议对不同接边情况处理意见如下：

一、县与县之间原已接过边，并签了协议，这次发现图上有
重漏的共72幅，由河北、江苏两省进行复核，在11月10日前
给山东省答复，如逾期不答复则按原协议办理。复核时如图
上双方界线基本一致，控制面积误差又不超限，则由占地多
的省份改正；如重漏较大，核实后谁错谁改，如双方都错都
改。

二、原县与县之间无协议，但双方村与村已签订协议，由双
方共同核实边界，复核时如重漏严重，错方改正；如边界基
本一致，控制面积数又不超限，则由占地面积大的一方改正。

三、根据民政部民行函(x x x x)309号“关于冀鲁线勘界工作
遗留问题的处理意见”，处理山东省无棣县与河北省海兴县
之间的接边问题。

四、根据国务院(67)国水电字第137号文件“国务院批转关于
处理微山湖地区纠纷会议纪要”，处理山东省微山县与江苏
省沛县、铜山县的接边问题。

五、黄河滩地区(历来纠纷较多)如果山东省与河南省双方都
同意，可以实际控制线划界。有争议的地方可作为争议区处理
(约3万亩左右)，由后汇总的河南省提供重叠区的土地总面积
和一、二级地类面积。

x x x x年10月27日

5月16日下午，我局召开机关作风暨效能建设专题学习讨论会。
会议组织学习《南充市人民政府部门绩效管理办法（试



行）》、《2012年市政府部门机关行政效能建设工作要点》、
《2012年南充市行政效能监察工作要点》等文件精神。局领
导班子成员、中层以上干部、三区分局局长等参加了学习讨
论。

会上，参会人员展开转变干部作风加强机关行政效能建设大
讨论，认真查摆在工作作风和机关行政效能建设方面存在的`
突出问题，大家学习主动，踊跃发言，对开展转变干部作风
加强效能建设的重要意义认识充分，并结合实际深刻剖析问
题存在的原因，并提出具体整改方向。大家更加清楚的认识
到，加强干部作风与效能建设，关系党的形象，是新时期党
对干部的要求，是广大人民群众对干部的期望。并深刻体会
到应该切实加强自身学习，养成良好的学习、工作、生活作
风，努力树立我局机关干部的良好形象。

事，诚恳做人，要加强作风修养，把心思用在干事业上，把
精力用在抓发展上。五是要讲团结，顾大局，营造和谐共进
的良好氛围。

这次讨论会，统一了干部职工的思想，提高了加强机关行政
效能建设活动的重要性和紧迫性的认识。各科室职工表示将
把本职工作做好、做细、做实，把转变干部作风加强机关行
政效能建设活动与当前国土资源管理重点工作结合起来，开
创国土资源管理新局面，树立国土部门新形象。

讨论会议纪要篇二

4 月 28 日上午，宜宾学院深入学习实践科学发展观活动专
题讨论之一——学科建设专题讨论会在硕勋楼 105 会议室举
行。 院长、 学习实践活动领导小组组长汪明义出席了会议
并作了重要 讲话，会议由副院长、学习实践活动领导小组成
员王藩侯主持。 与会者认为，学科建设居于学校各项建设的



首要地位，学 校发展的核心就是学科建设的发展， 其他各
项发展都会由学科建 设的发展而带动。队伍有专家，学科有
专业，经费有专项，这是 学科的三大支柱。 我们学校顶端
的学科与同类学校相比还是有差 距，内江师院的古代文学，
绵阳师院的生态学，乐山师院的现当 代文学，攀枝花学院的
材料学，成都学院的食品工程学都是很有 影响的学科。 与
会者认为目前我校的学科存在很多问题， 一是顶端不尖，
尖端不高的问题，没有国家级精品课程，没有国家级科研项
目。

行为，单纯的精英主义是没有出路的。第二是方 法问题。在
创新与变革之间，要立足于变革，借鉴别人并总结自 己，
不要轻言创新， 因此学科建设的遴选和布局要考虑综合因素，
诸如当下的需求、长远的发展、可持续的品质、自身调-教、
在整 体中的功能、行业定位、学科储备、人才储备、对学校
的财政贡 献，对做大做强学校的贡献等等。要判断自己的真
正需要，而不 是一味的追求高精尖。第三是现状问题，工具
性和技术性层面的 多，价值层面的少；对教师论证多，对学
生论证少；对当前论证 多，对未来论证少；静态的分析多，
动态的分析少，看不到整个 学院总体规划和预期的整体意图。
第四是环节问题，要抓住教学 这个基础环节，任何课程建设，
最终是要落实到课堂教学上，要 明确本科课堂教学的刚性规
范，要深化本科教学的思想底蕴，要 倡导教学的艺术化与个
性化， 要反对作为教师对传授知识问题研 究的轻视。第五
是队伍问题。一项将要用于实践的课题，其制定 者由专家、
官员和一线的实践者组成是高效成功的基本前提。第 六是成
本意识。 第七是要有超越孤单学科的系统整体特色。

展能做出什么贡献，地方需要学校提供什么样 的支撑，学校
要心中有数。学科发展要有科学的规划，学科建设 要有物质
的坚强保证， 学校的体制机制要有利于高层次人才发挥 作
用。 华曦听取了大家的讨论后指出，学科建设的核心是教师
队 伍建设。第一，各级领导要重视教师队伍建设，第二要强
化师德 建设，第三要着力提高教学水平，第四要强化团队精



神，第五要 着力加强兼职教师的聘用，第六要是用发展的需
要，树立新的观 念。华曦强调指出，学科申报要与学校人财
物紧密结合，学科建 设要与地方发展紧密结合。 毛克强强
调指出，学科建设首先是一个观念问题，以前我们 对学科建
设认识不够，具有一定的盲目性，以后各系院的学科建 设要
有规划。

层面只是作好规 划，各系院也应召开学科建设讨论会，要针
对本单位的实际，采 取措施，认真反思本单位应该做些什么，
只有这样，才能更好地 促进学科建设的发展。 党委委员、
副院长、学习实践活动领导小组成员毛克强，党 委委员、人
事处长、学习实践领导小组成员华曦，学校组织部、 人事处、
党委办公室、教务处、科技处、各系院负责人，学校双 高
（教授、博士）教职工 50 余人参加了讨论会。

讨论会议纪要篇三

二、会议地点：监理部办公室

三、会议主持人：张孝海

四、参加人员：张孝海、甄喜录、郭伟、姬建光、姚全恩

五、会议内容：

学习《建筑工程见证取样和送检管理规定》(京建质
【20__】289号文件，文件规定下列涉及结构安全的试块、试
件和材料应100%实行见证取样送检。

1、用于承重结构的混凝土试块

2、用于承重的砌筑砂浆试块



3、用于承重结构的钢筋及连接接头试件

4、用于承重墙的砖和混凝土小型砌块

5、用于拌制混凝土和砌筑砂浆的水泥

6、用于承重结构的混凝土使用的掺合料和外加剂

7、防水材料

8、预应力钢绞线、锚夹具

9、沥青、沥青混合料

10、道路工程用无机结合料稳定材料

11、建筑外窗

12、建筑节能材料和钢结构等

讨论会议纪要篇四

三栋教学楼107教室

有关本周学生会工作以及上周工作存在问题

各学生会部门代表对上周工作做了简要说明。

权益部：配合其它学生会部门检查早操工作；参加“两会精
神学习”报告会

何翔针对各学生会部门部长的工作汇报，指出各部长在工作
总结中出现的错误和各学生会部门工作中出现的问题，并以
此告诫学生干部要主动担当起学生会的工作，要求各学生会
部门要有独立的执行能力。同时，为了避免办公室发放通知



不便，学生会全体成员改用统一标准称呼。

彭文斌副主席对上周工作做了简单总结，并要求各学生会部
门做到以下几点：

1、建立自己的微博，博客(注：头像必须为东华理工大学南
昌校区学生会logo，不得擅自设计logo)，并且统一微博，博客
用户名，密码。

2、针对qq群的建立着重指出qq群中用实名，群管理员为各
学生会部门部长

3、每个学生会部门在清明之前要结合学生会部门的工作特色
设计一个宣传板，上面要有活动资料和照片。

熊浩副主席对学生会部门工作作出了如下强调：

1、负责查操的学生会部门正副部长要监督部员查操工作

2、各学生会部门工作时必须挂牌上岗。

3、个别学生会部门近期在纳新，纳新重在精不在多。

4、举办大型活动学生会部门间应注意配合，增强学生会部门
间的团结力。

5、做出策划后，要抓紧时间实施，

6、两会心得要注重如何将“两会”精神运用到工作中。

7、学生会部门间决定举办一次活动(暂定于4月7日下
午13：30)。

8、学生会所有成员不要跷课，在同学间要起模范带头作用。



王大强主席对学生会部门工作作出了如下强调：

1、学生会部门工作群管理员必须为现任部长，群名称要统
一(如：ecit校学生会办公室)。

2、凡学生会成员集体活动两次未到又未请假的一律清除出学
生会。

3、各学生会部门每星期要出一份工作进度，工作记录表。

4、办公室负责考察学生干部考核工作

讨论会议纪要篇五

xxx年11月8日上午9点

xx佳成软件有限公司会议室

彭伟雄

xx籍长沙联谊会xx学子长沙联谊会

19人

(1)美侬事业机构人力资源总监戴冰冰：从内在修养、外在形
象、社交礼仪三方面与我们分享了一系列的面试技巧，和自
己多年作为面试官的心理，及“企业招的不是最优秀的人，
而是最合适的人。”，“没有完美的个人，只有完美的团
队”等经验。

(2)xx正旦置业办公室主任肖令喜：分享了个人职业经历，并
针对职业规划提出了个人的见解。建议学子：在职业发展过
程中，认清自我最为重要，保持良好的心态，学会服从(即高
效执行力)，脚踏实地干实事，同时注重情商的培养和自身能



力的提升。提倡“爱一行干一行”，熟知自身企业的企业文
化，在工作中明确自身的定位，做到四个字“真诚服从”。

(3)xx用友软件有限公司株洲区域经理赵武凯：介绍了用友软
件的发展历程，讲述自己由财务向市场营销转型的经历，和
亲身经历的营销实战。建议会计专业的学子向管理会计发展。

(5)xx集团财务总监龚服从：做财务必须耐得住寂寞，沉得下
心来。财务的两方面：资本运作(涉及到宏观环境)和财税策划
(涉及到国家改革)，都是很敏感的区域，一不小心就会踏雷，
因此做财务的一定要小心谨慎。同时紧密关注国家政策的变
化，并潜心研究每年出台的新政策，灵活的加以应用。提
倡“不在其位，先谋其政”的思维方式，并鼓励多看书，多
积累，以备不时之需。


